

## UP La Seymaz

## Grande joie!

PAR SABRINA FARAONE  
PHOTOS: PASCAL VOIDE

Grande joie pour notre UP d'avoir accueilli et reçu la fraternelle visite de la représentante de l'Evêque, Mme Fabienne Gigon, lors de la messe du 17 novembre en l'église du Bon Pasteur à Puplinge.

L'occasion pour elle de maintenir le lien avec les membres du Peuple de Dieu. Cette visite amicale avait pour but d'aller à la rencontre des paroissiens et paroissiennes pour les encourager, découvrir et partager avec tous les baptisés qui ont pour mission d'annoncer la Bonne Nouvelle. D'ailleurs, cette mission ne concerne pas uniquement les catholiques, mais ceux et celles en lien avec les réalités sociales et avec ce qui fait la vie, le quotidien de chacun et de chacune.

Fabienne Gigon accomplit chacune de ses visites pastorales en étant animée d'une charité pastorale qui la fait apparaître comme le principe et le fondement visible de l'Unité de l'Eglise.

La messe était présidée par les abbés Thierry Schelling, Karol Garbiec, Sviatoslav Horetskyi, entourés d'une ribambelle d'enfants de chœur et accompagnés de la Chorale de Chêne-Thônex ainsi que des membres de l'Equipe pastorale.

Après la messe, les paroissiens et paroissiennes ont eu la possibilité d'échanger et de poser des questions à Mme Gigon.

Puis, à l'apéro convivial préparé et offert par le Conseil de paroisse de Puplinge-Preisinge, chacun a pu continuer à discuter et à échanger sur le parvis de l'église.

Une visite pastorale marque un arrêt sur images dans la vie des Communautés Chrétiennes, percevant les nouveautés que l'on vit sans s'en apercevoir vraiment.

Gratitude envers vous tous les paroissiens et paroissiennes de l'UP La Seymaz. La représentante de l'Evêque ne peut pas cheminer seule, elle ne peut agir et guider le peuple de Dieu qu'avec lui ainsi qu'avec les femmes et les hommes qui, quelles que soient leurs convictions, acceptent de collaborer pour le bien du plus grand nombre.



*Fabienne Gigon bien entourée!*



*Carol Beytrison témoigne avec sincérité de son ministère.*



*Une première pour ces enfants de chœur!*



*Serge Gonin, président de paroisse et la chorale de Chên-Thônex.*



*Sabrina offre un bouquet à Fabienne.*



*Le Notre Père rassemble chacun.e autour du Christ le roc!*